

30 ans de l'UCK-NEF : une réussite saluée par tous !



mérique du
2023

Le Télégramme

A la Une | Bretagne | Communes | Sports | Économie | Ct

Quinze tableaux réunissant 150 participants, l'orchestre « Yesterday » composé de quatre musiciens et chanteurs et des gradins remplis, pas de doute, le gala-spectacle de l'UCK-Nef, structure qui héberge quinze associations sportives et culturelles au Bondon et qui fêtait ses 30 ans, a connu un vif succès samedi 4 novembre, dans l'après-midi, à Vannes.

Le club Aïkido a commencé ce spectacle mêlant toutes les disciplines présentes à l'UCK-Nef, chorégraphié par Nicole Le Quay, présidente de l'association de danse « Yaq'el », et son équipe et rythmé par les interventions musicales de l'orchestre. Bruno Beaufilets, le président de l'UCK-Nef, a ensuite récompensé deux acteurs majeurs de l'association : Jacques Meslet, responsable de l'entretien des locaux pendant vingt ans, et Jean-Luc Le Danvic (qui n'était pas présent), ancien président du club de basket et qui a beaucoup œuvré pour la promotion de l'UCK-Nef.

OUEST-FRANCE :

L'UCK-Nef fête ses 30 ans par un spectacle

Fusion de deux clubs vannetais historiques, l'Union Clisson Korrigan (UCK), fondée en 1906, et la Nouvelle équipe féminine (Nef), créée juste après-guerre, l'UCK-Nef a fêté ses trente ans d'existence par un spectacle dans sa grande salle de sport, rue Georges-Caldray.

« L'UCK-Nef héberge quinze clubs différents, sportifs et culturels, et chacun de ces clubs devait faire un show, à tour de rôle, dans un spectacle organisé de main de maître par Nicole Le Quay », annonce Bruno Beaufilets, président de l'UCK-NEF depuis deux ans.

C'est ainsi qu'une centaine d'acteurs improvisés, allant des arts martiaux aux sports collectifs en passant par la danse, le tango, la gym et les amateurs de jeux comme le tarot, a présenté sur scène, devant plus de trois cents spectateurs, une démonstration chorégraphique du club auquel chaque groupe appartenait. Chaque scène était entrecoupée de



Des jeunes pom-pom girls de l'UCK-Nef. PHOTO : OUEST-FRANCE

prestations musicales jouées par le quatuor Yesterday, composé de musiciens et de chanteurs venant de Vannes et de sa région toute proche.

À cette occasion, deux chevilles ouvrières de l'UCK-Nef ont été récompensées : Jacques Meslet, responsable de la maintenance du site (3 000 m² de bâtiments) et Jean-Luc Le Danvic, qui fut longtemps président de l'UCK-Nef basket.

25 ans du Billard Vannetais : une réussite à construire !

Comme vous le savez, notre club fête cette année ses 25 ans !

Bien entendu, l'ensemble du CODIR est mobilisé pour marquer cet évènement comme il se doit.

Pour autant, chaque adhérent est vivement encouragé à exprimer ses souhaits, ses idées, ses envies, à cette occasion. Vos interlocuteurs habituels sont là pour recueillir vos suggestions, n'hésitez pas à les contacter pour échanger avec eux !